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 通告順番 １番 

通告者  山本 富二夫 議員 

質問事項 質問の主旨 質問相手 

地下水涵養への取り組みにつ

いて 

大津菊陽水道企業団発足から30年間での涵養と今後の涵養の取り組みにつ

いてどう取り組むのか。 

地球温暖化が問題になりつつある現在、世界的には水不足の問題は他人事

とは考えず、取り組む時期に来ています。 

企業団として地下水涵養への取り組みを聞きます。 

企業長 


